



Municipio y Sag acordaron mejorar la fiscalización y trazabilidad de los caballos existentes en la ciudad

"Fuimos capaces de correr el cerco" fue el comentario realizado por los funcionarios municipales que participaron en la reunión entre la Municipalidad de Punta Arenas, el Servicio Agrícola y Ganadero y la seremi de Agricultura. Fueron más de dos horas de conversación en donde la administración Radonich explicó todas las gestiones realizadas en materia de caballos sueltos en las calles.

Un balance positivo tuvieron todos los participantes en la cita. Definieron que sirvió para dar lineamientos e iniciar un trabajo en conjunto. Según Paula Quiero, directora del Sarg, no se discutió so-

bre lo que no se hizo en el pasado.

"Fiscalizaciones", agregó Paula Quiero, como el principal desafío que tendrá su repartición para dar respuesta a la presencia de caballos en la vía pública.

"Cuando uno asume compromiso y tiene las herramientas para cumplirlo, creo que es posible hacerlo", dijo al ser consultada sobre si el Sag iba a cumplir este acuerdo.

La seremi de Agricultura, Irene Ramírez, apuntó que se trabajará en mejorar la trazabilidad de los equinos, mejorar la coordinación de las distintas solicitudes de permiso para las jineteadas y obtener mayores

datos sobre los predios rurales próximos a la ciudad. "Lo importante es que podamos ir avanzando rápidamente en lo que hoy nos propusimos como en esta mesa de trabajo", expresó Ramírez, al ser interpellada sobre los plazos de concreción.

Este encuentro se produjo tras las declaraciones de la directora regional de Sag, Paula Quiero, en las que acusó al municipio de ser la piedra de tope para solucionar la presencia de caballos en la vía pública. Acusación que la entidad edilicia contradujo y apuntó a la falta de legislación en esta materia.

La reunión estaba programada para el lunes pasado el mediodía en el Palacio Montes, tras



GERARDO LOPEZ

En el Palacio Montes se realizó el encuentro entre el alcalde Claudio Radonich, la dirección regional del Sag y la seremi del Agro.

lo cual desde el Sag en aquella oportunidad señalaron que hubo un problema de agenda.

Próxima reunión

La administración Radonich se reunirá el próximo lunes con el fiscal regional para ver las implicancias legales que tiene esta

problemática.

"Nosotros presentamos las acciones judiciales y no se quiso perseverar. A nuestro juicio fue algo errado, pensando en la cantidad de evidencia diaria que tenemos de los caballos", recordó Radonich quien tratará este tema con la Fiscalía.